

Gemeinderat von Zürich

02.09.98

Schriftliche Anfrage

von Simone Bertogg-Baudet (LdU)

Mit grossem Interesse habe ich die Studie „Soziale Entmischung in der Stadt Zürich“ der Fachstelle für Stadtentwicklung gelesen. Beachtenswert an Studien sind einerseits die Erkenntnisse und andererseits die empfohlenen Massnahmen.

In diesem Zusammenhang bitte ich den Stadtrat, mir folgende Fragen zu beantworten:

1. Wie viele Studien, Leitbilder und ähnliche Unterlagen wurden in den letzten fünf Jahren (seit 1994) in Auftrag gegeben?
2. Auf welche Departemente verteilen sich diese Unterlagen?
3. Nach welchen Kriterien können solche Aufträge erteilt werden?
4. Wie hoch beliefen sich die jährlichen Totalkosten für solche Unterlagen?
5. Wie werden die empfohlenen Massnahmen umgesetzt?
6. Wie erfolgt die Kontrolle und Überprüfung, ob und wie diese Massnahmen umgesetzt wurden?
7. In welcher Form wird die Umsetzung solcher Unterlagen dokumentiert und kontrolliert?

Ich danke dem Stadtrat für die Beantwortung dieser Fragen.

